

Ressort: Auto/Motor

Übergroße Mehrheit unterstützt hartes Raser-Urteil

Berlin, 04.03.2017, 08:09 Uhr

GDN - Das harte Urteil gegen zwei Raser in Berlin findet unter den Bundesbürgern eine überwältigende Zustimmung. Fast 90 Prozent der Befragten unterstützten in einer Umfrage des Meinungsforschungsinstituts "YouGov" das Strafmaß für die Angeklagten.

Die beiden Männer hatten sich Anfang letzten Jahres in Berlin ein illegales Straßenrennen geliefert. Einer der beiden Fahrer kollidierte dabei in der Nähe des Kaufhauses KaDeWe mit einem anderen Pkw, dessen Fahrer verstarb. Die beiden Männer wurden dafür vom Berliner Landgericht wegen Mordes zu lebenslangen Haftstrafen verurteilt. 70 Prozent der Befragten unterstützten das Strafmaß "Auf jeden Fall", 18 Prozent "Eher ja". Nur drei Prozent lehnten die Bestrafung wegen Mordes ab.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-86146/uebergrosse-mehrheit-unterstuetzt-hartes-raser-urteil.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com